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Présentation: 
Proposer un schéma de câblage pour le moteur monophasé. (Puissance 
et commande), câbler en fils volants. 
On veut deux sens de rotation, pilotés par KM1 & KM2.  
S1 arrêt, S2 marche avant, S3 marche arrière, voyant sous tension et 
voyant défaut. 
A partir de la plaque signalétique, compléter le tableau : 
 
référence  courant  
puissance  vitesse  
tension  Cos φ  
    
 
Proposer une référence de relais thermique : 
 
Donner la signification de la référence :    M3 VD 71B-4 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Starting and run capacitor 
Single phase motor with attached run capacitor, starting capacitor and electronic start relay mounted in the 
terminal box. 
The electronic start relay connects the starting capacitor instantly when the motor starts, and cuts out when 
the motor has reached its break-down torque. The connection time is limited to max. 2 sec., after which the 
starting capacitor is disconnected, regardless of whether 
the motor has reached its breakdown torque. The starter relay cannot reconnect until the mains voltage to the 
motor has been disconnected; this protects the starting capacitor and ensures that the motor can be 
protected with a thermal motor line circuit breaker. 
The CSR motor with a starting torque of 140 - 160% is suitable for applications that require a high starting 
torque, such as compressors, hydraulic pumps that start with back pressure and centrifugal pumps where the 
shaft seal requires a high breakaway torque. 

Démarrage et condensateur  
Moteur monophasé avec condensateur de démarrage, à partir de condensateurs et de relais électroniques start 
monté dans la boîte à bornes.  
Le relais électronique insère  le condensateur de départ instantanément lorsque le moteur démarre, et 
déconnecte le condensateur lorsque  le moteur a atteint sa répartition du couple. Le temps de connexion est 
limité à max. 2 secondes. Après quoi le condensateur est déconnecté, sans savoir si  le moteur a atteint sa 
rupture de couple. Le relais de démarrage ne peut pas se reconnecter tant que le moteur est resté sous tension, 
ce qui protège le condensateur de départ et garantit que le moteur peut être protégé par un relais thermique.  
La CSR à moteur avec un couple de démarrage de 140 - 160% est idéal pour les applications qui requièrent un 
haut couple de démarrage, comme les compresseurs, les pompes hydrauliques qui commencent par la contre-
pression et des pompes centrifuges, où l'arbre a besoin d'un joint de rupture de couple élevé. 
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Analyse du bornier de raccordement 

 
 

Platine de raccordement : 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

Principal 
Secondaire 

Platine Moteur Monophasé 

Masse 

Représenter ici le 
principe de câblage 
en marche arrière 
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Schéma de câblage 
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